

運動会ありがとうございました

校長

2学期がスタートし早くも1ヶ月になります。昼間の日差しはまだまだ厳しいですが、朝夕は少しずつ秋の気配が感じられるようになってきました。

早速ですが、先日は、運動会へのご参加本当にありがとうございました。

期日の延期はしたものの、台風等の影響で練習できた時間は短く、仕上がりについては心配される場面も見られました。「できただけでいいんだ」と口では言うものの、「地域や保護者の皆さんに披露するには・・・」という思いもありました。

天候に恵まれた当日は、コロナ前よりも短縮したプログラムではありましたが、今できる精一杯の半日になったのではないかと思います。何よりも児童生徒と職員が一体となり、休日や当日の朝まで練習した成果を出せたのではないかと感じました。そこに、保護者や地域のみなさまの力が加わり、充実した時間となったこと心から感謝しています。最後の片付けまでおつきあい頂き、本当に助かりました。全てが終わった瞬間、この運動会は「島民みんなの運動会」なんだと感動で胸が熱くなりました。楽しみにしていた反省会が今年度もできず、心苦しいところですが、来年度に向けたアイデアをいつでも構いませんので、いただくとありがたいです。

あと、今回の運動会を通して得られた成果は子どもたちの成長です。全員がそれぞれの応援団や競技の選手という役割をやりきったことで、充実感を味わえるとともに、いい思い出の1ページにできたのではないのでしょうか。この学校でなければ味わえなかったこともたくさんありました。特に中学3年の2人は団長としてみんなをまとめることで、次へのステップの大きな一歩になったと確信しています。

また、10月1日（土）のトカラマラソンへの参加もいい経験になりました。子どもたちは走る前、70名を超える参加者を前にとっても緊張していました。しかしそれぞれの目標に向かって懸命に走る姿が見られました。校内1位になった中2の笑門さんは、「他の参加者と一緒に走れて、自分に力以上のものを出せた」と感想を述べていました。この急峻な悪石の坂道と戦った子どもたちに大きな拍手を送りたいと思います。応援ありがとうございました。

このように、2学期は「スポーツの秋」でスタートしました。このあとも学習発表会や修学旅行など行事が目白押しです。忙しい2学期ですが、みんながこれらの経験を成長の糧にしてくれることを期待しています。これからもどうぞよろしく願いいたします。

最後に、今月の生活目標は「本を読む時間を作ろう」です。たまには家族で秋の夜長をテレビもスマホもお休みさせて、ゆっくり本の世界に浸るのもいいですね。

【ボゼ祭・ハッパン大将・六調】

今年は、3年ぶりに観光客を迎えてのボゼ祭です。島に多くの人が集まり、活気あふれる一日となりました。ボゼの後は、子どもたちによるハッパン大将の披露、自然と始まった六調。みんなで楽しい時を過ごしました。



【対馬丸慰霊祭】

今年、島民を交えての対馬丸慰霊祭を行うことができました。

【ジョージ先生赴任】

2学期からALTのジョージ先生が外国語の授業に入っています。

【避難訓練】

地震の避難訓練を行い、その後TV会議で専門家の話を聞きました。



【悪石島運動会】

9月26日は、悪石島大運動会でした。地域の方もみんなで楽しむ大運動会です。応援団もこれまで毎日のように練習を重ねてきました。頑張った先にある感動を知り、みんながまた一歩成長できた運動会でした。



【10月の主な行事】

- 10月 4日(火) 保健師来校
- 10月 5~13日 家庭学習週間
- 10月 14日(金) お弁当給食
- 10月 16, 20日 中学校修学旅行
- 10月 25日(火) 学校薬剤師訪問・社会教育学級
- 10月 29日(土) 学習発表会

【社会教育学級の案内】

- 10月25日(火) 薬害について 講師：MW先生（薬剤師）
・薬剤師の先生を講師に迎え、薬剤の正しい服用について学びます。

